

# Kapolsek Arjawinangun pimpin kegiatan minggu kasih di gereja GBI Arjawinangun.

Panji R - [CIREBON.INFORMAN.ID](http://CIREBON.INFORMAN.ID)

Jun 16, 2024 - 12:55



**KAB. CIREBON** - Setiap hari Minggu pagi setelah kegiatan ibadah kebaktian selesai, kemudian menggelar kegiatan Minggu kasih, kegiatan tersebut merupakan salah satu untuk menampung saran maupun pendapat dari warga masyarakat, oleh karena itu Polsek Arjawinangun gelar Minggu kasih yang bertempat di Gereja Bethel Indonesia (GBI) Arjawinangun termasuk Desa Jungjang Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon, adapun maksud dan tujuan di gelarnya Minggu kasih tersebut untuk menampung semua aspirasi

semua umat Nasrani, kegiatan minggu kasih bersama Polsek Arjawinangun tersebut di pimpin langsung oleh Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH.M.Si dan dalam kesempatan tersebut juga di hadiri juga oleh pendeta Stev Mardianto MA, pengurus gereja serta umat Nasrani Gereja Bethel Indonesia (GBI) Arjawinangun, dalam kegiatan Minggu Kasih menyampaikan kepada Pendeta, Pengurus Gereja serta umat Nasrani Bahwa pada pagi hari bisa bertemu bapak pendeta, pengurus gereja serta umat Nasrani di gereja GBI Arjawinangun dalam rangka jalin tali silaturahmi, dan kita bisa bertemu dalam rangka saran dan keluhan serta aspirasi dari masyarakat khususnya para Jamaah Gereja GBI Arjawinangun, bilamana ada permasalahan - permasalahan Kamtibmas yang menjadi masukan dan saran saya ingin berkenan langsung dari para Jamaah untuk Kamtibmas yang Kondusif di Desa Jungjang, umumnya di Kecamatan Arjawinangun, Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan Minggu kasih bersama Polsek Arjawinangun tersebut mendapatkan sambutan hangat dan baik serta mendapatkan dukungan penuh dari pendeta pengurus Gereja serta umat Nasrani Gereja GBI Arjawinangun, dalam memelihara Kamtibmas yang aman kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Arjawinangun, dalam kegiatan tersebut di laksanakan tanya jawab serta menampung semua aspirasi serta keluhan daripada warga masyarakat. minggu, 16/06/2024

Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH M.Si mengatakan minggu kasih merupakan kegiatan untuk menjalin baik serta tali silaturahmi antara Polsek Arjawinangun dengan para umat Nasrani di Gereja GBI Arjawinangun serta guna menampung segala Aspirasi ataupun keluhan dari pada masyarakat sehingga kita semua dapat memecahkan permasalahan yang ada sehingga tercipta Kamtibmas yang aman kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Arjawinangun.